

**{Ac}**  
 Actualidad

## Desde O'Higgins al sur: Donaciones parten en ayuda de damnificados por incendios forestales

» El gobernador regional Pablo Silva Amaya destacó la campaña "O'Higgins apoya al sur del país", iniciativa que busca reunir elementos de primera necesidad para las familias damnificadas por los incendios forestales que afectan a Ñuble y BíoBío.

**Gonzalo Silva de la Paz**

Durante la jornada del pasado lunes 19 de enero se habilitaron múltiples puntos de acopio en distintas comunas del país, los cuales comenzaron a recibir donaciones destinadas a ir en ayuda de las personas damnificadas por los incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y del BíoBío.

En este contexto, diversas comunas de la Región de O'Higgins se sumaron a la iniciativa solidaria, dispo-

niendo centros de acopio que recibieron principalmente agua y bebidas isotónicas, mascarillas y alcohol gel, alimentos no perecibles y barras de cereal, además de artículos de aseo y alimentos para mascotas, insumos considerados de importancia en medio de la emergencia que se vive en la zona centro sur del país.

Al respecto, el gobernador regional de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, manifestó su apoyo con las familias afectadas, señalando que "empatizamos y solidarizamos profundamente con el dolor de las personas, de las familias que lo perdieron todo. Por eso hemos querido apoyar en una campaña llamada 'O'Higgins apoya al sur del país' con el fin de reunir elementos de primera necesidad".

Cabe destacar que parte importante de esta campaña fue organizada en conjunto con la influencer María José Villa, quien, junto a un empresario, dispuso de un camión de 23 metros de largo con el objetivo de llenarlo completamente con



→ Rancagüinos donando para damnificados en el sur de Chile y bomberos combatientes de los incendios.

donaciones para ser enviadas a las zonas afectadas. Dicho vehículo se mantuvo durante la jornada a un costado del Parque Comunal de Rancagua, por Avenida Alameda, recibiendo el aporte de la comunidad. Finalmente, el camión cargado con los artículos recolectados habría abandonado la región durante horas

de la noche con destino a la zona centro sur del país. En ese sentido, la autoridad regional sostuvo que "con este aporte, más la solidaridad de nuestra región, podremos ayudar con un granito de arena en este contexto de emergencia", relevando la activa participación de la ciudadanía de O'Higgins en esta cruzada solidaria.